1977 - MAYO - Nº1 - ORGANO OFICIAL DEL EJERCITO MONTONERO



.4.2





CONSTRUIR EL EJERCITO

LA APARICION DE ESTRELLA FEDERAL

La publicación de esta revista de aparición himensual, brinda al Ejército Montonero, una herramienta de prensa que le permite cultir los siguientes objetivos:

CONDUCCION: permite al Estado Mayor Nacional hacer llegar al conjunto de la fuerza, las directivas que orientan su accionar conforme a la estrategia planteada por el Partido. Esto cobra especial importancia en este período en que suestras unidades de combate las desplegamos en el territorio, con lo cual la prensa se convierte en la vía principal para lograr que todo el Ejército opere en la misma dirección.

ADOCTRINAMENTO: posibilita desarrollar artículos que profundicen muestros conocimientos militares sobre réculeas logísticas, y de informaciones, características del armamento, tácticas de combate y nociones de estrategia militar.

NFORMACION: será un medio que nos informará del accionar del Ejército en todo el país, permitiendo que enmarquemos las acciones de cada Pelotón en los del conjunto de la fuerza.

PROPAGANDA: por último será un instrumento para hacer conocer al Movimiento cuáles son las tareas que desarrolla su Ejército, cuál es la forma en que cumple su misión de apoyar las luchas populares, encabezando la Resistencia Armada, hostigando al enemigo.

ATAQUEMOS AL ENEMIGO

apoyando la

resistencia popular

Escribe: Horacio Mendizabal JEFE del ESTADO MAYOR NACIONAL

LA RESISTENCIA POPULAR IMPONE SU ESTRATEGIA

Ejercito.

Cuando en marzo de 1976 las FFAA gorilas tomaron el poder, se propusieron obtener sus objetivos a través de una estrategia de guerra de aniquilamiento de corta duración, Sabían que si perdian tiempo el Pueblo se repondría del golpe y comenzaría a resistir. Sin embargo, una vez más en nuestra historia, así comienza a pasar. La "solución" económica fue hambrear al Pueblo y vender al País, con lo que aumentaron la bronca y lejos de obtener el silencio aterrorizado del Pueblo, se ven enfrentados por conflictos en todo el país pese a los miles de presos, secuestrados y muertos populares. En cuanto a la subversión, pese a sestar durísimos golpes a nuestras fuerzas, el aniquilamiento previsto para fines de 1976 no se logró y continuamos organizados y encabezando la Resistencia popular, prueba de ello es el lanzamiento del Movimiento Peronista Montonero constituyendo su Consejo Superior para conducir el conjunto de las fuerzas populares y la cantidad y calidad de las operaciones de nuestro

En un año de guerra logramos quebrar su estrategia y le impusimos la nuestra de guerra popular prolongada. Se les acabó el tiempo y deben readecuar sus planteos, por eso se terminó la fachada de homogeneidad del Gobierno y se pelean como perros y gatos los duros y los blandos acusándose mutuamente de sostener estrategias que llevan a la derrota. Sin embargo, desde ahora tanto duros como blandos se verán obligados a seguir peleando en el marco de nuestra estrategia, en nuestro terreno, en las masas populares, donde cada acción de ellos los enfrente a millo e nes de hombres y donde el tiempo sigue jugando a nuestro favor.

LA MISION DEL EJERCITO MONTONERO

Nuestro Ejército, conducido estratégicamente por el Partido Montonero, es el brazo armado del Movimiento Peronista Montonero, el sostén militar de su política, Nuestro objetivo es apoyar con las armas las luchas de nuestro Pueblo.

El MPM organiza y conduce la Resistencia Popular, pero esa Resistencia debe ser armada y nuestro Ejército es la vanguardia del ejercicio masivo de la violencia. Acompaña las luchas populares operando militarmente sobre el enemigo, cosa que el conjunto del Pueblo

GOLPEAR UNA, CIEN VECES, AL ENEMIGO AISLADO

no puede hacer; pero al mismo tiempo demuestra que el enemigo es vulnerable tambien p en ese terreno y que es posible ejercer sobre el mayores niveles de violencia en forma exi-

El Ejército Montonero tiene entonces como misión, encabezar la Resistencia armada de nuestro Pueblo poniendo sus armas al servicio de las luchas políticas de las masas.

DESPLEGARNOS EN EL TERRENO Y GOLPEAR DURAMENTE AL ENEMIGO

En toda guerra el que ataca concentra sus fuerzas para avanzar y el que se defiende se despliega en el terreno para obligar al enemigo a entrar en él y tener que devidirse para poder atacar a la fuerza dispersa, Esto es precisamente lo que debemos hacer en este periodo. Manteniendo nuestra actual estructura militar y la conducción estratégica centralizada; lo que haremos principalmente a través de esta Revista y de la prensa en general. Para poder reagruparnos cuando sea necesario, los Pelotones de Combate del Ejército se instalarán en diferentes territorios de su zona de acuerdo a las conveniencias políticas del Movimiento, y gozarán de total autonomía táctica; operarán como fuerzas guerrilleras locales. En ese territorio cada Pelotón, representa al Ejército Montonero y como tal debe garantizar su presencia operativa, el permanente apoyo militar a las luchas de las masas en ese lugar. Son la vanguardia de la Resistoia armada alli, debiendo impulsar con

su accionar y con la propagandización del mismo, la adopción de la violencia por cada vez más hombres y mujeres del Movimiento.

A los recursos que le brinde el Ejército, cada Peloton debe multiplicarlos a través de su trabajo en el Movimiento, pero teniendo en cuenta que el Movimiento apoya a su Ejército cuando a su vez se siente apoyado por este, cuando cada lucha contra una patronal se ve sostenida por nuestro golpes militares, cuando la avanzada represiva en la zona se ve dificultada, contenida, por el hostigamiento de nuestras armas. Si cumplimos con esta misilon, veremos crecer nuestra infraestructura, multiplicarse nuestro recursos y desarrollarse nuestra frerza con la incorporación de hom-. bres y mujeres del Movimiento, que orgullosos de su Ejército, quieran integrarlo. Por otra parte al avanzar la Resistencia y comenzar los tropezones del enemigo, debemos poner todo nuestro esfuerzo para golpearlo con la mayor continuidad y tratando de aumentar la violencia de las operaciones. Cuando el enemigo comienza a vacilar es cuando más duramente hay que golpearlo ya que los golpes a un enemigo vacilante en lugar de cohesionarlo lo fracturan más. Para eso, si bien tenemos deficiencias de armamento. contamos con el de nuestra fabricación co-mo las granadas de fusil y de mane, y el que nos falte sabremos arreglarnos para conseguirlo sea recuperándolo al enemigo, exproplando armerlas o consiguiéndolo del Movimien-

Es que contamos con lo principal, con lo que el enemigo carece, puesto que nuestro Ejército está conformado por heroicos compañeros que saben librar una guerra popular y que están dispuestos a pelear hasta vencer o morir por la Liberación de su Pueblo y de su



Consolidar un objetivo

es Propagandizario

LAS 3 FASES DE UN OBJETIVO MILITAR

Todo objetivo militar consta de tres fases cen-

a] Planificación; es decir la preparación minuciosa de la operación, b] Ejecución; el desarrollo mismo de la acción dende ponemos en práctica lo que hemos planificado, c] Consolidación, que consiste en asegurar definiti-c; vamente las posiciones logradas en la ejecución.

Nuestro Ejército ha demostrado acabadamente su capacidad para desarrollar exitosamente las dos primeras fases en el logro de un objetivo, sin embargo se hace necesario dar un salto en nuestra capacidad de consolidación.

LA CONSOLIDACION ES POLITICA

Sabemos que la victoría sobre el enemigo no. la vamos a lograr por la imposición militar sobre ellos, ya que en ese plano son mil veces más poderosos, sino que el triunfo se deberá a la derrota política que le infringirán las masas. Para que esto sea posible es imprescindible apoyar ese accionar político con la fuerza militar, siendo entonces nuestras acciones militares una prolongación de las luchas políticas de las masas.

Estas circunst unclas y las características urbanas de nuestra guerra provoca que nuestras operaciones militares estén regidas por el principio de golpear y retirarnos.

En este sentido no hay consolidación militar de los objetivos que acompañe a las fases de planificación y ejecución. Sucede que la consolidación de los objetivos militares es política y se realiza por medio de la propaganda. Lo que perseguimos es que cada objetivo ejecutado sea conocido por el Pueblo, que éste conozca el poder de su Ejército, que sienta como éste sostiene sus luchas y se acumula Poder para el conjunto.

El enemigo conoce bien el significado de la propaganda y la utiliza publicitando hasta el cansancio sus propias operaciones e impidiendo que los medios de prensa del sistema informen siquiera las nuestras.

COMO DEBEMOS HACERLO

Por eso cada objetivo planteado debe contar para ser exitoso, con su fase de consolidación, es decir de propagandización, Pero este no debe remitirse al mero lanzamiento de volantes en el lugar de la operación, sino que esta tarea debe ser planificada de modo que abarque toda la zona de operaciones de cada Pelotón y que sea ejecutada en forma permanente no limitandose a publicitar la operación el solo momento de su ejecución, sino en los dias posteriores. En el tiempo que media entre una operación y otra los Peloto-, nes deben realizar tareas permanente de propagandización de las operaciones del Ejército, esto será así cualquiera sea la naturaleza de la operación ya que es incorrecto hacerlo solamente con las importantes. No acumularemos nuestro poder a través de pocas grandes acciones sino a la suma de cientos de ac-

A este efecto, cada Unidadde nuestro Ejércitoontará con los elementos necesarios para producir su propia propaganda,

No se logra un objetivo militar si no se lo consolida de Consolidar un objetivo es propagandizar las acciones del Ejercito Montonero es contribuir a que el Pueblo avance en la Resistencia.

DIFUNDIR LAS ACCIONES

POR TODOS LOS MEDIOS AL ALCANCE



E.F. 5

NUESTROS ATAQUES

ENERO - FEBRERO

Durante estos dos meses, los pelotones de nuestro Ejército atacaron al enemigo en todo el país apoyando las luchas populares contra la Dictadura.

Se concretó un importante número de operaciones orientadas en su gran mayoría a sustentar militarmente la lucha de los mabajadores expresada en los innumerables conflictos existentes.

Las acciones llevadas a cabo fueron:

61 ATAQUES A LAS PATRONALES



THE PARTICIPALIES

61 ACCIONES DE APOYO A LA LUCHA DE LOS ESTATALES

20 ATAQUES A LAS FUERZAS REPRESIVAS

16 ACCIONES DE PROPAGANDA ARMADA

9 OPERACIONES DEFENSIVAS

Total: 161 OPERACIONES EN 60 DIAS

LA PLATA: un ejemplo para emular.

La feroz represión del enemigo en la zona, no impidió a nuestra fuerza de Ejército garantizar una presencia militar sostenida.

Con una correcta metodología operativa y buena comprensión de los objetivos políticos a los que se debe subordinar nuestro accionar militar, se logró con una fuerza golpeada y reducida en efectivos, concretar 56 OPERACIONES EN DOS MESES. Durante enero y febrero se llevaron adelante:

- 18 Ataques a las Patronales.
- -23 Accieres de apoyo a la lucha de los trabajadores estatales [Segha, Agua y Energía, FFCC, Entel]
- 6 Ataques a las fuerzas represivas.
- 9 Operaciones de fensivas.

A todos los compañeros del Ejército Montonero en esa zona va dirigida una calurosa felicitación del compañero Jefe del Estado Mayor Nacional, alentándolos a seguir avanzando en la dirección tomada,

Presentes en TUCUMAN

In la taide del domingo 24 de abril, nues tra l'uerza de Monte atacó con fuego de lusil y granadas de mano, la Confitería de Villa Nouguez, sitio que como es habitual, se hallaba concurrido por la oligarquia de la zona. Concretado el objetivo los compañeros se retiraron sin novedad.

La abrumadora y prolongada presencia de electivos del ejercito enemigo en esa pro vincia, no ha logrado hacernos ceder to-talmente ese espacio geográfico. No solo nos mantenemos insertos, sino que logra mos hostigarlos mientras la dictadura se llena la boca proclamando nuestro aniqui lamiento a nivel nacional.

Adelante companeros de Tucumáni



EN LAS MADRIGUERAS DEL ENEMIGO



DIEZ GOLPES EN ONCE MESES

Desde la madrugada del 15 de junio de 1976 en que la carga explosiva colocada por nuestra querida y recordada compañera, la Soldado Ana María González, detonó debajo de lacama del represor Jese de la Policia Federal, General Cardozo, hasta el 7 de mayo del pre sente año, en que atacamos al Ministro de Relaciones Exteriores, nuestro Ejército ha logrado penetrar y operar en 10 oportunidades en los más selectos y vigilados reductos de la represión. Así hicimos volar por el aire a 40 comensales de la Superintendencia de Seguridad Federal, colocamos otra carga en el arsenal del Edificio Cóndor, detonamos 10 Kg. de explosivo la noche del sabado 17 de octubre mientras 70 oficiales del Ejército se divertian en el Circulo Militar, nos metimos hasta Campo de Mayo y volamos el Paldo Oficial durante una ceremonia militar, errandole a Videla y su plana mayor por 5 minutos, destrozamos la oficina de la Subjefatura de la Policía Bonaerence poniendo fuera de combate a varios de su Estado Mayor, destrulmos una sala de conferencias del Ministerio de Defensa con los asistentes a una reunión "an tisubversiva", dejamos un baldio donde estaba la Comisaria 1º de Ciudadela eliminando a su titular y al sub-comisario, y volvimos a colocar una carga de 5Kg, en otra oficina del Edificio Condor.

COMO LO LOGRAMOS

Estas operaciones no sol el fruto de contar con un poderoso servicio de Inteligencia al estilo SIDE. Son el resultado inevitable ando una minoría basándose en el poder de sus armas, intenta dominar a todo un Pueblo y le declara la guerra. Entonces no puede evitar estar rodeados ya que cada hombre del Pueblo es su enemigo, sus empleadas dométicas, sus choferes, los almaceneros y verduleros, los soldados y suboficiales. A tal punto llegan las infamias que cometen que hasta sus propios hijos y los amigos de sus hijos los desprecian al descubrir que esos hombres son los culpables de las torturas, del asesinato y del hambre que padece su Pueblo.

Por eso en ningún lugar están seguros pues no pueden esconderse del Pueblo y éste se defien de haciendo posible que su propio Fjército

los ataque y destruya.

Así, cada hombre y mujer de nuestro Pueblo debe e star atento a los movimientos del enemigo, a sus hábitos y costumbres particularmente si trabaja en alguna de sus dependencias o domicilios o tie ae acceso a ellos conectarse con el Ejército Montonero para que podamos sumar a nuestras acciones cotidianas golpes mortales a los ináximos responsables de esta Dictadura asesina y opresora.

ARMAS DE FABRICACION MONTONERA

G-40: mayor potencia de fuego

SUS CARACTERISTICAS

Esta granada de fusil de 40mm de diametro. fabricada Integramente por el Sector Producciones del Departamento Logistica, apoyado en los recursos del Pueblo, constituye nuestra más nueva y eficaz arma en el combate contra el enemigo. Cargada con 120 gs. de alto explosivo [fabricado también por nuestras fuerzas] tiene capacidad para perforar una plancha de acero de 10 cm, de espesor, produce una fragmentación de su carcaza cuyos trozos se convierten en mortiferos proyectiles a 15 mts, a la redonda del objetivo. Lanzada con el LG22 ["Lanza Energa"] puede ser arrojada a distintas distancias, alcanzando hasta 300 nts., con capacidad para batir plancos eficazmente.

EL EMPLEO TACTICO

Desde el punto de vista militar este arma nos permite incrementar la potencia en el combate, sin quitarnos movilidad [por el contrario nos la facilita dado su reducido tamaño y facil portabilidad] y nos permite poner mayor distancia con el enemigo. Su uso en las operaciones de hostigamiento nos permite multiplicar y diversificar los blancos, dejando al enemigo incapacitado para neutralizar su acción o cercar a la fuerza nuestra que realiza ia operación. Aplicada al sabotaje garantiza una eficaz destrucción, no quedando prácticamente blanco fuera de nuestro alcance; Dada su potencia aunque la ntilicemos para hostigar, siempre incluirá un efecto de ani-

quilamiento [caso de pegar de lleno en un movil enemigo con sus ocupantes, garitas de guardia, ventana de una habitación cerrada etc] que la hace más temible y destructuva. En esta erapa que resulta fundamental multiplicar y diversificar los ataques militares al ene migo, haciendo cada vez más costosas .. sus consecuencias, las características de la G-40 la convierten en un arma de uso cotidiano por nuestros pelotones del Ejército. Además disminuye la exposición de nuestras fuerzas y el consiguiente riesgo de las operaciones ofensivas sin menguar la calidad de las mismas. Permite realizar operaciones de cierta envergadura con solo dos compañeros y una alta cuota de autonomía y movilidad, en tanto garanticemos una buena distribución de estas armas.

El enemigo está poco acostumbrado a este tipode ataques y dada las características de nuestra guerra de compartir con él, el mismo espacio geográfico, le resulta prácticamente imposible prevenirse contra los mismos.

Esto nos debe llevar a aprovechar esta debilidad militar suya que se convierte en una clara ventaja nuestra, permitiéndonos aumentar la iniciativa táctica.

Por último y como siempre ocurre con cada una de nuestras armas, la imaginación de los compañeros y las características particulares de los blancos que ofrece el enemigo, permitirá aplicar esta arma a las más diversas situaciones tácticas.

at'

hasta vencer.



E. F. 10





ELEJERCITO MONTONERO

encabeza la Resistencia Armada

PARTE DE GUERRA

RECORDEMOS A EVITA COMBATIENDO

migra of an olds

ita

Ca

El próximo 26 de Julio el pueblo peronista recuerda otro aniversario en al de la muerte de la querida compañera Evita.

El objetivo de nuestra fuerza de Ejército en todo el país es recordarla assessaria.

Así, cada pelotón deberá preparar su operación : a la medida de sus ilnocio posibilidades, pero sin dejar pasar la lecha sin golpear de algún moragul la la madidades, pero sin dejar pasar la lecha sin golpear de algún moragul la la madidades, pero sin dejar pasar la lecha sin golpear de algún moragul la la madidades el enemigo. Es importante que los compañeros comprendan que los pasar la fundamental es que se realicen muchas acciones simultáneas aunque esquitado pequeñas y no concentrar el esfuerzo en unas pocas de envergadura, sidad Convendrá tener en cuenta que ese día y los inmediatos el enemigo pasar abacentuará su presencia en el territorio, previniendo muestras acciones unalidades en consecuencia deberemos poner un esfuerzo mayor en planificar y obtor realidades a riesgos innecesarios.

De ahora en más deberemos convertir en una norma para nuestros pelotones de combate, el recordar todas las fechas peronistas del año nosinal com militiples acciones armadas contra el enemigo. Ese será el modo 2004 pelo como el Ejército Montonero deberá estar presente en cada una de ellas quanto esa firmando la voluntad de todo el pueblo de resistir a la dictadura.

LAS ARMAS MONTOMERAS ATACAM LA PICTADUAL DE VITALA

Pe loufit de Combace "Dattan (CEP)"

sus armas están al servicio

de la lucha política de las masas

OMINOTHOM OTTOMBLE.

ene theza la Resistancia Armada

PARTE DE GUERRA

OCHETTAEMOD Buenos Aires. 7 de mayo de 1977 1003

Al Pueblo de la Patria

1

Siendo las 10.30 hs. del día de la fecha, el Pelotón de Combate del Grupo de Tropas Especiales del Ejército Montonero, procedió a ocupar la militarmente la clínica geriátrica ublcada en Córdoba y Apacucho de la Capital Federal.

Confirmando los datos brindados por nuestro Pueblo, a las 11.40hs., arribó al lugar el Ministro de Relaciones Exteriores de la Dictadura, Vice-indizo Almirante César Augusto Guzzetti, quedando en la puerta 10 hombres de anello o su custodia pertrechados con armas largas.

Habiendo penetrado Guzzetti al interior de la clínica para aten-interpe derse de trastornos causados por su vejez, fue reducido por nuestros efecti-nevas vos mediante cuatro golpes en su cabeza. Posteriormente, a efectos de no musuos producir ruido, fue trasladado a un baño interior donde se le efectuó un disenso repare en la cabeza utilizando un arma con silenciado en la cabeza utilizando en la cabeza utilizando un arma con silenciado en la cabeza utilizando en la

Entendiendo, que el objetivo de ejecución estaba cumplido, el acida e Pelotón procedió a retirarse por la puerta principal que les fue abierta des-2000 de áfuera por el propio personal de custodia del Ministro, desconcentrándo-m no se sin novedad, a substable a la ritilidad de la completa de la ritula de la completa de la ritilidad de la completa de la ritula de la completa de la ritula de la ritula de la ritilidad de la completa de la ritula ritula de la ritula de la ritula de la ritula de la ritula de l

LAS ARMAS MONTONERAS ATACAN LA DICTADURA DE VIDELA

LIBERAGION O DEPENDENCIA PATRIA O MUERTE

VENCEREMOS

Pe loton de Combate "DARDO CABO"

CEDIUS CELECITO, MONTONERO 20 20111113

incina malifica de las maismi

(BDIC)